
Superficie 165 m²

Référence 83564369

Prix 795 000 €

Murs
Maison à vendre (84220)
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Dans la campagne de Murs, avec une très belle vue sur le Luberon belle maison en

pierre,  des  années  80,  restaurée  en  2018  d'une  surface  habitable  de  165m2

environ.Le  terrain  de  plus  de  7  000m2  est  planté  d'essences  provençales.  Une

grande terrasse dont une partie avec tonnelle et une piscine chauffée et sécurisée

par un volet  électrique agrémentent  la  maison.  Un auvent  2 voitures plus un petit

atelier  complètent  l'ensemble.Au  calme  sans  être  isolée,  c'est  une  maison

parfaitement entretenue,  confortable,  lumineuse et  qui  offre de beaux volumes de

réception. Idéale tant en résidence principale ...

In the Murs countryside, with a beautiful view of the Luberon, beautiful stone house,

from  the  80s,  restored  in  2018  with  a  living  area  of  ??approximately  165m2.The

land of more than 7,000m2 is planted with Provencal species. A large terrace, part

of which has an arbor, and a heated swimming pool secured by an electric shutter

decorate  the  house.  A  2-car  awning  plus  a  small  workshop  complete  the

package.Quiet  without  being  isolated,  it  is  a  perfectly  maintained  house,

comfortable,  bright  and  which  offers  beautiful  reception  spaces.  Ideal  for  both

primary and secondary residence.

IMMO GOULT - ERIC BONGERT

4 Avenue du Luberon - 84220 GOULT

Contacter l'agence
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